

HOMBRE DE 50 AÑOS FUE HALLADO SIN VIDA EN TIERRA DEL FUEGO

PDI investiga su identidad.

Los restos de una persona fueron encontrados la mañana de este sábado en el sector de Puerto Yartou, comuna de Timaukel, al sur de Tierra del Fuego.

Hasta el lugar concurrió personal de la PDI y de la Armada para constatar la veracidad de la denuncia, encontrando el cadáver de un hombre de aproximadamente 50 años, quien -de acuerdo a los primeros peritajes- no presentaba lesiones atribuibles a terceras personas.

De acuerdo a lo señalado por el jefe de la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI, subprefecto Jaime Rossel, los restos fueron rescatados gracias al trabajo de personal de la Armada de Chile luego que la Fiscalía de Porvenir dispusiera las diligencias a cargo de la PDI.

En cuanto a las causas de muerte, se explicó que aunque se espera un peritaje más definitivo, las primeros antecedentes indican que se trató de una asfixia por inmersión. Y en cuanto a la identidad, se indicó que esto es materia de investigación, puesto que la persona no portaba documentos. De esta manera, será clave el trabajo del Laboratorio de Criminalística, que tratará de obtener datos certeros que permitan identificar a esta persona.



2047 total visits, 2 visits today